

	Montant
Rue Notre-Dame, de Beaudoin à Delinelle	\$7,220
Rue St-Jacques, de Couvent à St-Ferdinand	7,220
	\$14,440

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter les crédits ci-dessus, pour les fins mentionnées dans ledit rapport.

13.—(27226) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant un plan, pour la construction d'un mur de soutènement sur l'avenue Ontario, au pied de l'escalier, au coût de \$850.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter, pour la construction dudit mur de soutènement, la somme ci-dessus de \$850, à être imputée comme suit: \$469.12, sur le Fonds d'Emprunt, et la balance, savoir: \$380.88, par virement, sur la balance disponible de crédits votés pour l'escalier de l'avenue Ontario.

14.—(26911) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la réclamation de MM. Peter Lyall & Sons, Co., Ltd., en rapport avec leur contrat, pour la construction de l'Annexe de l'Hôtel-de-Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De payer à MM. Peter Lyall & Sons Co., une somme de \$13,232, en acompte sur le prix de leur contrat, pour la construction de l'Annexe, pourvu que ce paiement se fasse, sur certificat des Architectes Marchand et Haskell, la somme de \$2,000 devant rester entre les mains de la Cité, jusqu'à ce que lesdits entrepreneurs aient terminé les travaux, suivant les plans et devis.

15.—(26910) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant le profil de l'avenue Wilson, au nord de l'avenue Notre-Dame de Grâce.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, avec instructions de faire approuver ledit profil, par les propriétaires intéressés, conformément à la Règle 123 des Règles du Conseil.

16.—(23203) Soumis un rapport du Surintendant du Département des Privilèges, recommandant la réinstallation de M. Arthur Normandin, l'un des inspecteurs de son département, comme employé permanent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que ledit M. Normandin soit réinstallé, comme employé permanent, au salaire qu'il avait, lorsqu'il fut mis à la retraite, le tout sujet à l'approbation du Contrôleur et Auditeur de la Cité, quant aux fonds, et que le Bureau ne concourt pas dans la recommandation du Surintendant du Département des Privilèges en ce qui concerne l'augmentation de salaire proposée, pour ledit M. Normandin.

17.—(27238) Soumise une communication de l'Association "Alverna Catholic Association", demandant une subvention de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Directeur de l'Assistance Municipale pour rapport.

18.—Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, transmettant un estimé du coût du pavage en asphalte de l'avenue Western, entre les avenues Westmount et Prud'homme.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc pour savoir s'il n'y aurait pas lieu de changer les tuyaux à l'eau, avant de faire le pavage de ladite rue.

	Amount
Notre Dame, from Beaudoin to Delinelle	\$ 7,220
St. James, from Convent to St. Ferdinand	7,220
	\$14,440

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above sums be voted.

13.—(27226) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting a plan for the construction of a retaining wall on Ontario avenue, at the foot of the stairs, at a cost of \$850.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the above mentioned sum of \$850 be voted for the construction of said wall, \$469.12 of which to be charged against the Loan Fund, and the balance, to wit: \$380.88, to be varied from the available balance of the appropriations voted for the Ontario avenue stairs.

14.—(26911) Submitted a report from the Law Department, concerning the claim of Messrs. Peter Lyall & Sons Co., Ltd., in connection with their contract for the erection of the City Hall Annex.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Messrs. Peter Lyall & Sons Co., Ltd., be paid a sum of \$13,232 on account on the price of their contract for the erection of the Annex, provided said payment be made on the certificate of Messrs. Marchand & Haskell, architects, the sum of \$2,000 to remain with the City until the said contractors have completed the works according to the plans and specifications.

15.—(26910) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting the profile of Wilson avenue, north of Notre-Dame de Grâce avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Road Department, with instructions to have said profile approved by the interested proprietors, in accordance with Rule 123 of the Rules of Council.

16.—(23203) Submitted a report from the Superintendent of the Privilege Department, recommending that Mr. Arthur Normandin, one of the inspectors of his department, be reinstated as permanent employee.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said Mr. Normandin be reinstated as permanent employee, with the salary he was paid before he was superannuated, the whole subject to the certificate of the City Comptroller and Auditor, as to whether any funds are available, and that the Board do not concur in the recommendation of the Superintendent of the Privilege Department as regards the proposed increase for the said Mr. Normandin.

17.—(27238) Submitted a communication from the Alverna Catholic Association, asking the City for a grant.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Director of Municipal Assistance, for a report.

18.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, transmitting an estimate of the cost of paving with asphalt Western avenue, between Westmount and Prud'homme avenues.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Water Department, in order to know if the water mains should not be changed before the said street is paved.